

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和2年10月7日（水）に開催されました。

1 決裁事項

案件なし

2 審議事項

案件なし

3 報告事項

(1) 令和2年全国優良警察職員表彰の受賞者について

県警察から、令和2年全国優良警察職員表彰の受賞者に関する報告があった。

令和2年10月14日、警察本部において、令和2年全国優良警察職員表彰の受賞者に対する本部長伝達式が行われる。

伝達式では、多年にわたり警察職務に精励し、治安の維持に尽くした警察官2人に警察庁長官賞詞を伝達するとのことであった。

委員から、『心からお祝い申し上げます。これからも後輩の指導等に頑張っていたきたい。』との発言があった。

(2) 令和2年全国地域安全運動の実施について

県警察から、令和2年全国地域安全運動の実施に関する報告があった。

10月11日（日）から20日（火）までの10日間、「令和2年全国地域安全運動」が実施される。

運動重点は、「子供と女性の犯罪被害防止」と「特殊詐欺の被害防止」の二つで、運動期間中、県内各地で街頭キャンペーン等の広報啓発活動や通学路等の防犯パトロール、あいさつ運動、特殊詐欺被害防止のための金融機関等における声掛け訓練などが行われ、県民の防犯意識向上を図る。

また、期間中は毎日、イオンモール秋田1階セントラルコートの大規模ビジョンを

使用して防犯ポスターや特殊詐欺被害防止動画等の防犯映像を放映し、同運動の周知を図るとのことであった。

委員から、『是非この機会に、広報啓発活動を積極的に行ってもらいたい。』との発言があった。

(3) 秋田県青少年の健全育成と環境浄化に関する条例違反被疑者の逮捕について

県警察から、秋田県青少年の健全育成と環境浄化に関する条例違反被疑者の逮捕に関する報告があった。

秋田中央警察署は、令和2年7月18日、県央部に居住する女性が18歳に満たない青少年であることを知りながら、みだらな行為をしたとして、9月29日、秋田市に居住する飲食店経営の男性（36歳）を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『悪質な犯行であるので、きちんと捜査願う。』との発言があった。

(4) 令和2年秋の全国交通安全運動の実施結果について

県警察から、令和2年秋の全国交通安全運動の実施結果に関する報告があった。

9月21日から9月30日までの10日間、「子供を始めとする歩行者の安全と自転車の安全利用の確保」等を重点とした令和2年秋の全国交通安全運動が実施され、各警察署等において、関係機関・団体等と連携し、各種行事、キャンペーンを実施した。

運動期間中の交通事故発生状況は、発生件数46件、死者数1人、負傷者数63人で、前年同期に比べ、発生件数は1件減少したが、死者数は1人、負傷者数は3人、それぞれ増加したとのことであった。

委員から、『これからも、各署が工夫を凝らしながら推進していただきたい。』との発言があった。